



La Sociedad Española de Farmacia Comunitaria se suma al proyecto de CF y la CEU San Pablo avalando la oferta atractiva y completa que ofrece

Más respaldo científico a la Escuela

CF

redaccion@correofarmaceutico.com

La Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (Sefac) firmó la semana pasada un acuerdo con CF para sumarse al Consejo Asesor de la Escuela de Formación de CF, que además cuenta con un gran socio, la Universidad CEU San Pablo, encargada de supervisar el profesorado que imparte los seminarios y el contenido de los mismos.

"Es una gran noticia para la Escuela, que reforzará el conocimiento de las necesidades formativas de los farmacéuticos comunitarios y contribuirá a la calidad de los contenidos, dados el conocimiento y experiencia que aportará la Sefac", declara Francisco J. Fernández, director de CF.

El acuerdo de colaboración, que firmaron Jesús C. Gómez, presidente de Sefac, y el director de CF en la sede de la sociedad científica, sella el compromiso de la Escuela de aportar conocimientos de vanguardia, prácticos y que posicionen



Francisco J. Fernández, director de CF, y Jesús C. Gómez, presidente de la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (Sefac), se saludan tras la firma, la semana pasada en Madrid.

al farmacéutico y a los miembros de la industria en el mejor lugar para desempeñar sus trabajos.

"La Escuela de Formación de CF puede aportar mucho a la actualización y ampliación de conocimientos del farmacéutico comunitario, y desde Sefac esperamos contribuir a que esto

sea posible en todo lo relacionado con la actividad asistencial y científica de la farmacia comunitaria", afirma Jesús C. Gómez, presidente de Sefac.

De esta forma, la sociedad se une a otros representantes del sector en el Consejo Asesor, como son la Asociación de Empresarios

de Farmacia de Madrid (Adefarma), la Asociación Española de Farmacéuticos de la Industria (AEFI), la Asociación Española de Medicamentos Genéricos (Aeseg), la Asociación para el Autocuidado de la Salud (Anefp), la patronal de la industria innovadora (Farmaindustria), la Federación

de Distribuidores Farmacéuticos (Fedifar) y la Sociedad Española de Farmacéuticos de Atención Primaria (Sefap), así como la farmacéutica Normon y la consultora Quintiles.

"La Escuela busca, primero, ser útil, y, segundo, estrechar la colaboración entre Universidad, profesión y empresa en el ámbito farmacéutico. Por eso la presencia del CEU, como socio académico, patronales, sociedades y compañías. La incorporación de la Sefac es un gran paso adelante, en particular en los aspectos científicos y asistenciales, en los que se centrará la aportación de la sociedad", señala el director de CF.

CURSOS ACREDITADOS

Estos seminarios están impartidos por profesorado del más alto nivel y expertos en la materia, y están dirigidos tanto a profesionales de la industria como a farmacéuticos.

El formato de los talleres presenciales y eminentemente prácticos está pensado para cubrir las necesidades formativas que demanda la realidad del sector y ofrecer las herramientas necesarias a los profesionales para dar respuesta a las necesidades del entorno.

Además, gran parte de los cursos están acreditados por la Comisión Nacional de las Profesiones Sanitarias, contribuyendo a enriquecer el currículo de los profesionales y demostrando así la calidad y rigor de un temario actual, que combina los conocimientos teóricos con los prácticos.

En los talleres se realizan ejemplos prácticos para ayudar a los alumnos a sacar el máximo partido a una formación pegada a la realidad. Por esta razón, los cursos tienen una matrícula asequible, adaptada a los tiempos de crisis.

Conozca de primera mano la escuela entrando en www.correofarmaceutico.com y seleccionando *Escuela de Formación*, donde podrá ver el calendario con los próximos cursos y acceder a los descuentos.

Éxito de asistencia en los primeros cursos del trimestre

CF. La semana pasada tuvieron lugar los dos primeros cursos de la Escuela de Formación de CF del trimestre, marcados por el éxito de asistencia.

El taller *Consejo farmacéutico en alimentación y cosmética*, impartido por Ana Montero, Natalia Úbeda, Carmen Trives y Nuria Salazar, profesoras de la Universidad CEU San Pablo, socio de la Escuela, dieron las claves sobre los aspectos nutricionales y dietéticos del niño hasta la preadolescencia y el cuidado cosmético que deben tener ante determinadas patologías.

En el curso *Biosimilares. Claves de un mercado en crecimiento: retos y oportunidades*, dirigido a los profesionales de la industria, los asistentes recorrieron, de la mano de Ángel Calvo Yagüe, consultor y máster en Biotecnología por la Universidad Autónoma de Madrid, los entresijos del desarrollo de este tipo de fármacos



Ángel Calvo fue el experto encargado de profundizar en el desarrollo de biosimilares.



Intervención en el seminario de alimentación y cosmética.

cos y las dificultades y pruebas que tienen que superar los profesionales que quieren entrar en este te-

rreno innovador.

Ambos talleres desarrollaron una parte práctica en la que la participación de

los asistentes enriqueció los contenidos que se impartieron.

INSCRIPCIÓN ABIERTA

En la *web* de la Escuela de Formación de CF los profesionales tienen a su disposición la oferta educativa de los próximos meses, seminarios actualizados con contenidos que van desde optimización de los servicios que se pueden dar en la farmacia, hasta estrategias en redes sociales para publicitarios, entre otros temas.